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Nome Do Servidor Mat. Cargo/ Função Destino Quant Valor Unitário Valor Total 

Elizeth Gomes Pinto 171413 Enfermeira coordenadora 

Vista Alegre / Extrema / Nova 

Califórnia 

02 ½ (duas diárias e meia) R$200,00 R$ 500,00 

Luzanira da Costa Morais 180886 Aux. Enfermagem 02 ½ (duas diárias e meia) R$ 150,00 R$ 375,00 

Lucas Vicente Uchoa Carvalho De 

Araujo 
1005046 Gerente de Divisão (Motorista) 02 ½ (duas diárias e meia) R$200,00 R$500,00 

Valor Total R$ 1.375,00  

  

Porto Velho-RO, 25 de novembro de 2024. 
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Secretária Municipal de Saúde – SEMUSA 
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SECRETARIA MUNICIPAL DO MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL 

COMDEMA - ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 

 
ATA MEMÓRIA N.º 08/2024 

Assunto Geral: Convocação de Reunião Extraordinária – COMDEMA 

Data: 06/11/2024 

Horário: 09h 

Local: Reunião Virtual 

Coordenador(es): Richardson Cruz da Silva 

Relatoria: Andréia Bonfim Souto 

Objetivo: Pautas em anexo 

Participantes: Reunião Presencial – presença alistada ao final da ata. 

Assessoria Executiva: Andréia Bonfim, Tatiane Marques 

Pautas da Reunião: 

•Leitura de Edital de Convocação; 

•Aprovação da prestação de contas dos recursos oriundos do Serviço Florestal Brasileiro e apresentação do novo plano de trabalho; 

•Assuntos Diversos. 

Atividades iniciais: 

Às 12h09min, a Secretária Executiva do COMDEMA, Adirleide Dias, abriu a Reunião Extraordinária, dando as boas-vindas aos presentes e agradecendo a participação de todos. Após as apresentações dos presentes, iniciou-

se a pauta com a leitura do edital de convocação. A primeira pauta em discussão foi sobre a realização da primeira etapa da 5ª Conferência Nacional de Meio Ambiente, onde foi explanado que Porto Velho, um dos 

integrantes juntamente com ANAMMA Rondônia, representa os municípios na Comissão Tripartite do Estado de Rondônia, sendo que na reunião, que ocorreu de forma híbrida, houve a participação de representante do 

Ministério do Meio Ambiente - MMA, o qual informou que os municípios teriam até dia 14 de novembro para convocar as conferências municipais e intermunicipais e até 15 de dezembro para realização das mesmas. 

Devido aos prazos exíguos, foi sugerido e acatado pela Comissão Tripartite e o Ministério do Meio Ambiente- MMA a realização das conferências de forma regionalizadas, já que seria necessário um grande esforço da 

Comissão Estadual, sendo esta, nem está organizada. Outra deliberação importante foi que teria outra reunião, desta vez com a participação de representantes dos municípios de Rondônia o qual teria uma orientação do passo 

a passo de como realizar as etapas da 5ª Conferência Nacional do Meio Ambiente-CNMA. Desta feita, em deliberação interna, Porto Velho optou em convocar a Conferência Intermunicipal, envolvendo os municípios da 

regional do Território Madeira Mamoré, sendo, além de Porto Velho, Itapuã do Oeste, Candeias do Jamari, Nova Mamoré e Guajará Mirim. Feita a contextualização a pauta seguinte foi sobre a fonte de recurso para custear a 

Conferência, e assim, considerando final de ano orçamentário e de mandato, o qual, esta despesa não foi previsto, teria que passar por várias instâncias inclusive pelo legislativo, tempo que não teríamos, desta forma, foi 

posto em discussão outro recursos, discutido na Reunião Ordinária, (05 de novembro de 2024), o recurso do indicador social, no valor de 52.000,00 (cinquenta e dois mil reais), recursos oriundo da Concessão Florestal da 

Floresta Nacional do Jamari Jacundá, repassado via Serviço Florestal Brasileiro, sendo que na Reunião Ordinária, ficou deliberado para a realização de um chamamento público com as organizações da sociedade civil, mas 

que poderíamos utilizá-los para a realização da Conferência. Esse recurso, segundo informações do SFB, poderia ser destinado a uma organização indicada pelo COMDEMA que ficaria responsável pela infraestrutura da 

conferência. Neste sentido, a Secretária Executiva, Adirleide Dias, sugeriu por meio de enquete, as deliberações, sendo primeiro deliberação dos conselheiros se aprovam a utilização do recurso de indicador social da 

Concessão Florestal para realizar a 5ª Conferência Intermunicipal do Meio Ambiente – CIMA. Desta feita, a seguinte enquete ficou da seguinte forma: Quem é a favor de utilizar o recurso do indicador social do Serviço 

Florestal Brasileiro para realizar a 1º etapa da 5º Conferência Nacional de Meio Ambiente? Em votação, teve três instituições contrárias, sendo: Semusa, Semfaz, Semagric, as demais instituições votaram favoráveis, sendo: 

Ecoporé, Batalhão da Polícia Ambiental, UNAMA, SEMED, KANINDÉ, UNIR, OSR, SEMA, Raiz Nativa. Aprovado pelo COMDEMA a utilização do recurso do indicador social do Serviço Florestal Brasileiro para 

realizar a 1º etapa da 5º Conferência Nacional de Meio Ambiente. Em seguida, foi discutido como seria utilizado o recurso, e mais uma vez foi explicado que poderia vir por meio de uma instituição, desde que aprovado 

pelos conselheiros. Desta feita, utilizando as mesmas organizações que fazem parte do COMDEMA foi posto em votação via enquete. Foram indicadas as seguintes instituições OSR, KANINDÉ, ECOPORÉ, RAIZ 

NATIVA que tiveram os seguintes votos, a OSR ficou sem nenhum voto, KANINDÉ teve 1 voto, ECOPORÉ teve 3 votos e RAIZ NATIVA teve 7 votos porém 1 foi anulado, haja visto que uma instituição votou t itular e 

suplente, sendo que somente um ou outro poderiam votar. Com a votação, ficou eleita a Organização Raiz Nativa para receber o recurso e organizar a estrutura da 5ª Conferência Intermunicipal do Meio Ambiente – CIMA. 

Para isso, a Raiz Nativa se comprometeu em construir um plano de trabalho, alinhado com as deliberações da Comissão Organizadora da Conferência, que seria apresentado ao conselho para o crivo final. A Secretária 

Executiva, representando a SEMA, agradeceu aos conselheiros pela participação efetiva e finalizou a reunião às 13:20, Eu, Andréia Bonfim Souto, redigi e lavrei esta ata. Porto Velho, 06 de novembro de 2024. 

  

LISTA DE PRESENÇA 
  

ROBSON DAMASCENO SILVA JÚNIOR – SEMA 

OSMAIR OLIVEIRA DOS SANTOS – SEMED 

MARIANA PEREIRA DE OLIVEIRA – SEMPOG 

MARVIN NOGUEIRA BATISTA FARIAS – SEMPOG 

WESLEY ALVES DA SILVA ROCHA - BPA 

LORENA DEMÉTRIO NOGUEIRA – ECOPORÉ 

ELIAS CORREA ALVES - RAIZ NATIVA 

IDEVAL CRUZ ROCHA - KANINDÉ 

ISABELA ESTEVES CURY COUTINHO – UNIR 

  

CONVIDADOS 
  

NOME COMPLETO 
  

ADIRLEIDE DIAS DOS SANTOS 

ANDRÉIA BONFIM 

TATIANE MARQUES 
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SECRETARIA MUNICIPAL DO MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL 

PORTARIA Nº 26/ASTEC/GAB/SEMA/2024 - CRIA A COMISSÃO ORGANIZADORA DA 5ª CONFERÊNCIA INTERMUNICIPAL DE 

MEIO AMBIENTE DE PORTO VELHO E DEMAIS MUNICÍPIOS QUE COMPÕEM O TERRITÓRIO MADEIRA MAMORÉ E 

HOMOLOGA O REGIMENTO INTERNO. 


